
Опыт проведения прямых эфиров для 
покупателей недвижимости или «жизнь 

заставила стать блогером»



В начале апреля мы запустили новый формат 
онлайн-общения с клиентами: youtube-проект 
«Кортрос Live»

Текущая ситуация требует от девелоперов быстрой трансформации. 
Мы оперативно настраиваем систему онлайн-сделок,
но ещё эта ситуация заставила нас осваивать блогосферу.



7 апреля состоялся первый прямой эфир 

На сегодняшний день мы провели уже 5 прямых эфиров, в процессе которых  
получили активный отклик от существующих и потенциальных клиентов



Участие в эфирах первых лиц компании 

Подробная презентация проектов 
(предварительно снимаем видео со 
спикерами от компании)

Участие в эфирах спикеров-экспертов
и купивших клиентов

Открытость клиентам: ответы на 
вопросы в прямом эфире и в 
комментариях к видео после эфира



М2ТВ #ХОЧУКВАРТИРУ Рентовед

Мы заручились поддержкой отраслевых блогеров, они делали рестрим



Мы делали рестрим на соц. сети наших проектов и вели эфир на двух каналах 
YouTube



В рамках проекта мы запустили 
Яндекс Дзен



● Тимур Абдуллаев (Руководитель АБ «ARCHINFORM», 
главный архитектор Екатеринбурга в период с 2015 по 
2017 гг.)

● Павел Журавлёв (архитектор бюро «Остоженка»)
● Ирина Воленко (архитектор бюро APEX)
● клиенты, купившие квартиры в iLove и Дом128

● Новости со строительных площадок, онлайн-сделки, 
текущая ситуация

● Готовые объекты ГК «Кортрос» в Москве

● Район «Академический»

● ЖК «Дом № 128»

● Жилой квартал iLove

В наших эфирах уже приняли участие в 
качестве приглашённых спикеров:

Темы наших прошедших эфиров:



Общее количество просмотров уже проведённых эфиров 

20 046 



И ЭТО ТОЛЬКО НАЧАЛО!


